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AF 0644/2022/VII

öffentlich

Anfrage:
Herr Hänsel
Ist es möglich, die Bäume an den Straßen in Neundorf kurzfristig zu bearbeiten? Die Äste an
vielen Bäumen müssten hier dringend entfernt werden.

Beantwortung:
Auf Grundlage dieser Anfrage gab es nochmals ein persönliches Gespräch zwischen Herrn
Hänsel sowie dem zertifizierten Baumkontrolleur des Stadtpflegebetriebes.
Gleichzeitig erfolgte eine entsprechende Feststellung über die gewünschten Eingriffe.
Hier geht es um Bäume, die sich auf dem Sportplatz in Neundorf befinden und das
Lichtraumprofil der angrenzenden Straßen beeinträchtigen.
Herr Hänsel wurde bereits informiert, dass hier eine zeitnahe Herstellung des
Lichtraumprofiles durch die Mitarbeiter des SPB erfolgt.

René Zok
Bürgermeister


